

Un jardin contemporain épuré

Une belle surprise encore cette année: un jardin contemporain épuré, honoré par un prix prestigieux, le prix Milan Havlin* décerné par le jury 2007 du 28^e concours des professionnels de l'Association des paysagistes professionnels du Québec (APPQ). Une réalisation signée Art et Jardins, avec Jean-Pierre Petit comme chef de chantier ainsi que Nathalie Gingras et Marie-Andrée Fortier pour la conception.

Ce jardin a aussi reçu le premier prix dans la catégorie «espace restreint pour grand jardin».

Depuis quelques années, la revue *Fleurs, plantes et jardins*, avec le concours de l'APPQ, publie pour l'occasion un numéro spécial, *«Les plus beaux jardins du Québec»* (en kiosque, 6,95 \$). Voilà un bon moyen de «sentir» les nouvelles tendances et idées des professionnels de l'aménagement paysager au Québec.

Chaque site a son environnement particulier. Tous les proprié-

taires ayant des rêves à réaliser, tout irait pour le mieux sans un lot de contraintes techniques avec lesquelles les concepteurs doivent composer.

Comme le dit si bien Marie-Andrée Fortier, *«chaque projet a ses défis, le principal étant le bonheur des propriétaires, mais nous sommes aussi des créateurs et avons une influence sur l'environnement et le quotidien des gens»*.

Bravo encore une fois, car Art et Jardins a aussi remporté ce prix tant convoité en 1997, 1999 et 2005. Pour joindre Art et Jardins et Marie-Andrée Fortier: ☎ (450) 794-2118.

* Milan Havlin, architecte paysagiste de grand talent, a eu une influence incontestable sur l'industrie de l'aménagement paysager. Je l'ai côtoyé comme entrepreneur et apprécié pendant quelques années alors que, comme moi, il était professeur au département d'horticulture de l'Institut de technologie agroalimentaire de Saint-Hyacinthe.

